

RINGKASAN

Evaluasi *Good Farming Practices* Peternakan Sapi Potong di UD. Ternak Sapi Sumber Jaya Lamongan – Jawa Timur, Agung Izzulhaq, C31202049, 50 Hlm., Program Studi Produksi Ternak, Jurusan Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Dr. Niswatin Hasanah, S.Pt., MP., (Dosen Pembimbing).

Good Farming Practices (GFP) merupakan suatu pedoman atau cara beternak bagi peternak dengan cara baik dan benar dalam memperhatikan lingkungan, usaha budidaya peternakan, kesejahteraan ternak, dan sanitasi yang memenuhi standar minimal. Beberapa aspek tersebut meliputi pakan yang diberikan, perkandangan, pengolahan limbah, penanganan kesehatan, dan menghasilkan produktivitas yang tinggi dari aspek lainnya. Pengamatan ini dilakukan guna mengetahui sejauh mana penerapan GFP di peternakan UD. Ternak Sapi Sumber Jaya Lamongan.

Pengamatan ini berlangsung selama 4 bulan, mulai tanggal 1 Agustus sampai dengan 30 November 2022. Tujuan dari pengamatan ini untuk mengkaji penerapan *Good Farming Practices* (GFP) sapi potong dipeternakan UD. Ternak Sapi Sumber Jaya Lamongan. Pengambilan data pada pengamatan ini dilakukan dengan cara penilaian dari peneliti dengan mempertimbangkan nilai pedoman GFP serta penyebaran kuisioner. Kriteria responden mulai dari remaja sampai orang tua dengan kisaran umur 30-60 tahun serta latar belakang pendidikan yaitu, SD dan SMA yang berjumlah 5 responden.

Berdasarkan pengamatan yang telah dilakukan dapat disimpulkan penerapan *Good Farming Practices* UD. Ternak Sapi Sumber Jaya Lamongan pada aspek sarana dan aspek produksi telah menerapkan GFP dengan baik. Nilai total tertimbang pada aspek sarana 74,5% dengan kategori cukup dan aspek produksi 81,6% dengan kategori baik, sehingga usaha peternakan tersebut layak untuk dijalankan. Jumlah keseluruhan pada aspek sarana dan aspek produksi yaitu 78,76% maka dapat dikategorikan performa GFP peternakan tersebut BAIK. Saran yang bisa peneliti berikan yaitu, Perlu adanya perbaikan dalam pemberian air minum. Sebaiknya air harus tersedia sepanjang tahun dan dalam keadaan bersih dan higienis, agar ternak terhindar dari penyakit.

Kata kunci: Sapi Potong, *Good Farming Practices*.